

Empresarios piden una jornada electoral limpia y pacífica: CCE

ALEJANDRA REYES

El Consejo Coordinador Empresarial hizo un llamado a la ciudadanía mexiquense, a los partidos políticos que contienden y a las candidatas Delfina Gómez Álvarez y Alejandra del Moral Vela, para que las elecciones del próximo domingo sean pacíficas, transparentes y limpias.

Laura González Hernández, líder del organismo Empresarial, afirmó que no hay tiempo que perder para mantener la estabilidad del Estado de México y urgió a establecer, con quien gane la contienda, una mesa de diálogo con un grupo de expertos para aterrizar el plan de gobierno con amplio alcance.

Dijo que buscarán establecer una agenda de transición de gobierno a partir de esta semana con los equipos de campaña de ambas candidatas a la gubernatura.

Llamó a quien gane la gubernatura, a precisar cómo se gobernará y a atender las necesidades urgentes que tiene el Estado de México.

Subrayó que los empresarios presionarán para que la próxima gobernadora presente sus estrategias a emprender para la atención, desarrollo y fortalecimiento del estado en materia económica, transporte, turismo, seguridad y planeación urbana, entre otros rubros de gran importancia.

Emplazó a quién gobernará la entidad, a que luego de obtener el triunfo en las urnas, comience a trabajar a favor del crecimiento y desarrollo de la entidad, e inicien con las acciones que se requieren

para terminar con los rezagos que se registran en diversos rubros.

"Vamos a promover, confirmar y garantizar el ejercicio específico y a programar la planeación, durante el periodo de pre-gobierno", asentó.

Sostuvo que el sector empresarial se ha dado a la tarea de medir el nivel de propuestas y contenido, presentadas por las candidatas durante las campañas, al igual que evaluarán el compromiso, apertura, seguimiento y seriedad que asuman después de la elección.

Indicó la líder empresarial que las candidatas retomaron las propuestas económicas derivadas de las reuniones que sostuvieron con el Consejo Coordinador Empresarial, sin embargo, no han profundizado de igual manera en otros ámbitos.

Consideró finalmente que las propuestas presentadas por las candidatas están más enfocadas en el aspecto social y no al plan de obras, movilidad e infraestructura, por citar algunos temas que necesitan atención prioritaria.



*Quien gane
debe trabajar
inmediatamente en
un plan de gobierno
al concluir el
proceso electivo*